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　小学校の児童会で最後まで責任をもって仕事をするのと同様に、
ゆめ議会も1人1人が責任をもち、しっかり話し合いましょう。不慣れで
すが、議長を精一杯努めさせていただきます。八雲町をより良くできる
ように、皆さんの力を合わせて頑張りましょう。よろしくお願いします。

　皆さんのご協力により「やくも少年少女ゆめ議会」の議長を無事
に務めることができました。
　議長席に座り会議を進めることや、議員の席に座り議場で質問
することは、私たちにとって、初めての経験であり、緊張とともに、非
常にうれしく思いました。この体験は一生忘れられない思い出になる
と思います。今日は、本当にありがとうございました。

左　　竜多 議長（八雲小学校6年）

①平成28年３月に北海道新幹線が開業し、将来は八雲にも新幹
線の駅ができます。新幹線の駅と現在のJR八雲駅が離れており、そ
の間のシャトルバスなどは考えられていますか。②新幹線を利用し道
外から来る方々へ八雲町の食べ物・施設・自然などをどのようにア
ピールするのでしょうか。

①新幹線の駅は、春日地区に15年後にできる予定です。明確には
言えませんが、八雲・熊石間を走る函館バスにご協力頂き新しい駅
への停車をお願いしたいと考えています。また、このバスとは別に町
が新幹線のダイヤに合わせたバスの運行も検討していきます。
②新幹線開業後の観光客の増加は予想しており、数年前から様々
な取組をし、その中の調査で「食べ物」が一番の楽しみだとわかりま
した。これらの意見を参考に町では町内の農業、漁業、商工業の
方 と々共に町内の食べ物、施設、自然等を楽しんでもらう取組をして
います。例えば八雲町ならではのカレーライスの開発や、木彫り熊に
ちなんだまち歩き等の楽しみ方を各メディア等で紹介しています。小
学生の皆さんも一緒にぜひ、八雲町のアピールをお願いします。

山崎　寧万 議員（浜松小学校6年）

北海道新幹線の開業に
関わって

答弁）町長

　住み良い熊石関内地区になるためインターネット「光回線」を広げ
てほしいです。理科や社会の時間等で学習を行おうとしても動画な
どが途中で止まります。また、地区には高齢者が多く、車を持たない
人もおり、「光回線」があると町のサービスなどが家で受けられるかも
しれません。

　インターネット光回線は、家庭で利用できる最も高速な回線です。
町内では平成16年度に八雲地域市街地に整備し、一昨年までに、
電話会社が野田生・落部・熊石・館平地域の一部を整備しました。こ
の整備は電話会社が大きな経費をかけ工事を行うため、対象地域
で光回線を契約する世帯数を見込んで工事を行うと聞いています。
関内地区では現在光回線は未開通で、高速通信はＡＤＳＬ回線の
みです。町は、地域住民の要望を受け誘致活動を行う団体の支援
のほか、光回線整備ができない地域の無線による高速回線整備を
行ってきました。光回線などの高速通信回線は、特に過疎地におい
て都会並のサービスが受けられる手段として大変有効だと認識して
います。今後も電話会社へ光回線提供区域の拡大の要望や、特に
学校でのインターネット環境を向上させるため、光回線にこだわらず
様々な手法を考え努力していきます。

佐藤　騎斗 議員（関内小学校5年）

「光回線」を広げるように
働きかけてほしい

答弁）町長

　熊石地域は、これから、お年寄りの方々が増え、反対に若い人が
少なくなるので、町から若い人が離れていかない工夫が必要だと思
います。例えば、若い人たちが楽しくなる施設を作るのはどうでしょう
か。町民体育館のように雨の日や雪の日でも気軽に体を動かせる施
設があればみんなでスポーツを楽しめると思います。 

　熊石地域の高齢化率は４７％で、約２人のうち１人が６５歳以上で
す。お年寄りの方々には、これまで一所懸命に仕事や地域の活動を
していただきとても感謝しています。しかし、若い人が少なくなると、地
域行事やいろいろな活動の中心となる方がいなくなり、行事等もで
きなくなる心配もあります。質問のとおり、町では、若い方もお年寄り
の方も地域で楽しく・いきいきと生活していけるようにする必要がある
と考えています。昨年からパークゴルフ場を建設し今年の夏にオー
プンしました。約３カ月で延べ３，２６６人の方が利用し、楽しんでいた
だきました。また、昨年は「くまいし館」がオープンし、インターネットを
接続できる部屋や創作実習室、調理実習室などがあります。しかし、
子どもたちだけでは利用はできませんので、ご両親にお願いし、友達
などのグループで利用いただきたいと思います。町民体育館のような
施設は、利用状況などを考えると熊石地域には造れませんが、学校
の体育館を利用するなど、スポーツを楽しめる環境を整えたいと思っ
ています。熊石地域は町民体育館もなく不便のように感じますが、若
い人もお年寄りの方も楽しめる施設がいろいろあるので、皆さんも工
夫をしながら利用して楽しんでいただきたいと思います。

渡部　七望 議員（雲石小学校5年）

若者にとって
楽しいまちづくりを

答弁）町長

開会にあたり

閉会にあたり

ひだり りゅうたやまざき　 しずま
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